

Pressemitteilung

Sparkasse Ulm ermöglicht „GemüseAckerdemie“ an der Albrecht-Berblinger-Schule in Ulm

Ökologische Landwirtschaft im praktischen Schulunterricht

Ulm, 13.Juli 2023

Schulunterricht, bei dem die Jugendlichen das Ergebnis wortwörtlich ernten können: Schülerinnen und Schüler, Lehrkräfte und zwei Vertreterinnen von Acker e.V. haben sich in dieser Woche zum Pflanztermin im Garten der Albrecht-Berblinger-Schule getroffen. Unkraut und Abgeerntetes musste entfernt, neue Saatreihen gezogen und der Samen für Spinat, Feldsalat und Stoppelrübe ausgebracht werden. Gesponsert von der Sparkasse Ulm wird hier über vier Jahre unter der Anleitung von Acker e.V. landwirtschaftliches Wissen vermittelt: Fruchtfolge, Mischkultur, traditionelle, heimische Gemüsesorten – all das lernen die Jugendlichen in der Praxis kennen. „Unsere Kinder wissen, dass das Gemüse nicht im Discounter wächst und haben Achtung vor der Arbeit, die dahintersteckt. Und das Ergebnis schmeckt wirklich gut – wir hatten neulich ein kleines Erntedankfest“, freut sich Fanni Toupheksis, stellvertretende Schulleiterin der Albrecht-Berblinger-Schule.

Für weitere Informationen:

Judith Happ

Unternehmenskommunikation Sparkasse Ulm

Neue Straße 66

89073 Ulm

Telefon 0731/101-1752

Mobil 0179/1247460

judith.happ@spkulm.de